

hombres que no conozco, ó, más bien, á quienes conozco demasiado por sus fechorías. (Muy bien) Mr. Jecker era, pues, el cajero que tenía en su poder fiduciariamente casi todos los valores de la colonia francesa, el cajero que tenía en su poder todos los valores de los establecimientos de beneficencia franceses, y él no se exceptuaba de esa misma beneficencia. Sin embargo, que había dejado una porción de su fortuna, había legado cien mil francos á los hospitales de París, y doscientos mil francos á la Academia de Ciencias.

No digo esto para dar interés á Mr. Jecker, eso poco me importa; pero me importa que se sepa que no era menos digno de interés que cualquiera otro, que si en calidad de francés era contestable, los franceses comprometidos por consecuencia de su contrato con el gobierno mejicano, y que habían comprometido en sus intereses, no tenían menos derecho á la protección de su país.

Y pensara, pues, el contrato? Venamos. El gobierno recien de Méjico, bajo la presidencia de Miramon, y el gobierno regular, porque estaba reconocido en Méjico por todas las potencias europeas y porque tenían cerca de representantes el gobierno de Méjico, no puede ser acusado de malos fines que el auxilio de los Estados Unidos hubiese dado á Juaros la posibilidad de derribar á Miramon, contra un empréstito; ese empréstito fué negociado en la cifra nominal de 15 millones de dólares, con la casa de Jecker.

EL SIGLO

Buenos Aires, Abril 5 de 1863.

Los diversos significados de la protesta.

La protesta firmada en Córdoba debe considerarse bajo conceptos distintos. Bajo un concepto, nosotros también suscribíamos á ese acto, y lo que nos movió á ello, fué el deseo de que nos haramos en la inteligencia de que fuese una manifestación pública en favor de la reforma electoral, tan deseada como necesaria.

Tal vez esta explicación tenga muchas firmas, y sería la más conveniente y la más precisa también. Sería en efecto una cesion favorable para producir esa reforma, el cheque que ha tenido lugar entre dos fracciones de un mismo partido político, cada una de las cuales está convencida de que allí se encuentra el origen del mal, y lo que es el elemento que sin atar al mal, nada ha de obtenerse que salve el principio comprometido de la soberanía del pueblo.

Pero si el deseo de la reforma puede explicar algunas firmas, otros significados esta protesta que es bueno poner á la vista para que no se desentendamos de lo que se inicia por los que en disidencia con el club Buenos Aires han erigido deber pedir la anulación del resultado proclamado en el escrutinio general, esa protesta será notablemente cubierta de firmas que para el observador que se pone con un significado distinto, aunque aparezcan rubricando la pretension de aquellos.

Han de firmar la protesta los que querían que á cada paso se presentase una coyuntura como esta, para desear que los que siempre consideraron enemigos y que mas hiciesen en la lucha pasada para que salvar á Buenos Aires contra esos mismos firmantes.

Ello que no se explican sus derrotas electorales porque la opinión pública no fuerza á ellos á firmar, y el haber permitido el amparo de la ley, vendran con gusto y con propósitos mal encubiertos á insistir en su constante protesta contra los hechos anteriores y futuros, cuando el significado político de la fracción que se separó del club Buenos Aires y que siempre ha de ser adversa.

Firmaran tambien los que, descontentos con la actual política leída á la constante resistencia de Buenos Aires, con un odio á las urnas para oponerse á su derrota, y quisieran hallar á cada paso motivo para introducir la desconfianza en la estabilidad de la situación de la república.

compromiso, á su programa electoral, que hemos apoyado, y hallamos destituida de fundamento la acusación, y que nuestro apoyo guardaba consecuencia con nuestras manifestadas tendencias en el programa.

Los hombres que firmaron el programa del Club Buenos Aires, en su mayor parte habían tenido una muy activa en la resistencia á la federalización de la provincia, y como esa actitud daba origen á sospechas de sus intenciones, aprovecharon la ocasión de dar una prueba pública de que no estaban ligados á hombres que se comprometían á formular un programa conservador.

Con ese compromiso por delante hemos de seguir los actos políticos de los que lo han contraído, y hemos de señalar al pueblo el menor hecho que los contradiga, franceses comprometidos por consecuencia de su contrato con el gobierno mejicano, y que habían comprometido en sus intereses, no tenían menos derecho á la protección de su país.

Y pensara, pues, el contrato? Venamos. El gobierno recien de Méjico, bajo la presidencia de Miramon, y el gobierno regular, porque estaba reconocido en Méjico por todas las potencias europeas y porque tenían cerca de representantes el gobierno de Méjico, no puede ser acusado de malos fines que el auxilio de los Estados Unidos hubiese dado á Juaros la posibilidad de derribar á Miramon, contra un empréstito; ese empréstito fué negociado en la cifra nominal de 15 millones de dólares, con la casa de Jecker.

Ello que no se explican sus derrotas electorales porque la opinión pública no fuerza á ellos á firmar, y el haber permitido el amparo de la ley, vendran con gusto y con propósitos mal encubiertos á insistir en su constante protesta contra los hechos anteriores y futuros, cuando el significado político de la fracción que se separó del club Buenos Aires y que siempre ha de ser adversa.

Firmaran tambien los que, descontentos con la actual política leída á la constante resistencia de Buenos Aires, con un odio á las urnas para oponerse á su derrota, y quisieran hallar á cada paso motivo para introducir la desconfianza en la estabilidad de la situación de la república.

Pero si el deseo de la reforma puede explicar algunas firmas, otros significados esta protesta que es bueno poner á la vista para que no se desentendamos de lo que se inicia por los que en disidencia con el club Buenos Aires han erigido deber pedir la anulación del resultado proclamado en el escrutinio general, esa protesta será notablemente cubierta de firmas que para el observador que se pone con un significado distinto, aunque aparezcan rubricando la pretension de aquellos.

Han de firmar la protesta los que querían que á cada paso se presentase una coyuntura como esta, para desear que los que siempre consideraron enemigos y que mas hiciesen en la lucha pasada para que salvar á Buenos Aires contra esos mismos firmantes.

Ello que no se explican sus derrotas electorales porque la opinión pública no fuerza á ellos á firmar, y el haber permitido el amparo de la ley, vendran con gusto y con propósitos mal encubiertos á insistir en su constante protesta contra los hechos anteriores y futuros, cuando el significado político de la fracción que se separó del club Buenos Aires y que siempre ha de ser adversa.

chase para el mejor éxito del pensamiento. El camino de fierro á Córdoba debería ser el día para todas las clases, lo indirecto, aunque uno de los mas oportunos, si se duda, á derramar un caudal de luz sobre puntos que presentan como complicados y nombrando las comisiones que ha nombrado.

De su parte no puede ya esperarse más que lo que la ley, el esmo que mas arriba entregado á la buena voluntad de aquéllas, á su actividad incansante que sepa aprovechar los momentos que son favorables.

Siendo esto un pensamiento de conveniencia general, y habiendo toda probabilidad de que siga la suerte de toda idea reconocida ventajosa, que abandonada á la espontaneidad pública no llega á dar resultado, es preciso que haya actividad en estos primeros momentos y una base real como punto de partida.

Constituyese sin tardanza las comisiones y accionen el modo de proceder, combinando entre sí los trabajos para que haya una simultaneidad indispensable en ellos, no sea que de la falta de acuerdo procedan dificultades y retardos.

Uno de los medios indirectos pero eficaces que deben adoptarse es la publicación frecuente, diaria, del estado de los trabajos de cada vez comprendidos por parte del Siglo, traducción de sus columnas con ese objeto, desandando poner su grado de arena.

El silencio, los proceeres aislados lejos de facilitar el resultado lo han de dificultar, y si las buenas disposiciones del momento una vez comprendidas se perdiera la ocasión mas propicia tal vez.

El Siglo, queal otro día de publicado el arreglo con el Sr. Wheelwright dirigió la palabra á los capitalistas, á los ricos, al comercio, al pueblo, en favor de una suscripción general de acciones, la de seguir con el objeto, y se felicitará de que correspondan á las esperanzas que se tienen y á la posición especial de Buenos Aires en este caso; pero es indispensable para esto no perder tiempo.

Hay fechas de Córdoba, posteriores á las recibidas por la vía del Rosario, llegadas al gobierno nacional, y en las que se informan, ellas pruntan á la montera de Córdoba dominando varios puntos de la provincia, sirviendo de centro de reunión para todos los vagos y cabeceas acostumbrados á esa vida, á costa de las poblaciones nacionales.

Nadie mejor que el gobierno nacional conviene que desde allí amance con la productiva de esos saltes, propios para perturbar los ánimos en las provincias amenazadas de guerra.

Sin embargo, para tranquilizar algunos espíritus susceptibles y devolver su calma á la razón ofuscada, creemos muy oportuno lo repetimos—contribuir de un modo indirecto, aunque uno de los mas oportunos, si se duda, á derramar un caudal de luz sobre puntos que presentan como complicados y nombrando las comisiones que ha nombrado.

De su parte no puede ya esperarse más que lo que la ley, el esmo que mas arriba entregado á la buena voluntad de aquéllas, á su actividad incansante que sepa aprovechar los momentos que son favorables.

Siendo esto un pensamiento de conveniencia general, y habiendo toda probabilidad de que siga la suerte de toda idea reconocida ventajosa, que abandonada á la espontaneidad pública no llega á dar resultado, es preciso que haya actividad en estos primeros momentos y una base real como punto de partida.

Constituyese sin tardanza las comisiones y accionen el modo de proceder, combinando entre sí los trabajos para que haya una simultaneidad indispensable en ellos, no sea que de la falta de acuerdo procedan dificultades y retardos.

Uno de los medios indirectos pero eficaces que deben adoptarse es la publicación frecuente, diaria, del estado de los trabajos de cada vez comprendidos por parte del Siglo, traducción de sus columnas con ese objeto, desandando poner su grado de arena.

El silencio, los proceeres aislados lejos de facilitar el resultado lo han de dificultar, y si las buenas disposiciones del momento una vez comprendidas se perdiera la ocasión mas propicia tal vez.

El Siglo, queal otro día de publicado el arreglo con el Sr. Wheelwright dirigió la palabra á los capitalistas, á los ricos, al comercio, al pueblo, en favor de una suscripción general de acciones, la de seguir con el objeto, y se felicitará de que correspondan á las esperanzas que se tienen y á la posición especial de Buenos Aires en este caso; pero es indispensable para esto no perder tiempo.

Hay fechas de Córdoba, posteriores á las recibidas por la vía del Rosario, llegadas al gobierno nacional, y en las que se informan, ellas pruntan á la montera de Córdoba dominando varios puntos de la provincia, sirviendo de centro de reunión para todos los vagos y cabeceas acostumbrados á esa vida, á costa de las poblaciones nacionales.

Nadie mejor que el gobierno nacional conviene que desde allí amance con la productiva de esos saltes, propios para perturbar los ánimos en las provincias amenazadas de guerra.

partes consensu, y reinando en todas partes el mayor orden y compostura. Los señores fueron visitados el jueves á la tarde y viernes de mañana por una veintena mil personas, contando entre ellas el Sr. Presidente de la República, sus ministros y empleados nacionales.

Los oficios santos y sermon de agonia se han celebrado del mismo modo con una luna resplandeciente, y con el concurso de contumel, el que asistió á la misa de gloria, cantada a yer en la Catedral.

Un tiempo apacible, delicioso, ha contribuido también á la solemnidad de estos santos, y a morced á el y al favor de una luna resplandeciente, y con el concurso de haber bendicho sus deberes han permanecido largo rato en la plaza de la Victoria, las noches del jueves y viernes, escuchando los patéticos sonidos de las banderas militares.

Nuestro prometido respecto de las localidades del teatro de Colón para esta noche, se ha cumplido con una precisión superior á la que es habitual. Desde ayer al medio día, con diez y siete infantes, proporcionalmente á las localidades, tuvieron el pesar de hacerlo infructuosamente.

Repetimos que no es extraño tal suceso, atento el entusiasmo del pueblo por volver á ver y admirar una vez mas á los portales de un templo que en el día de hoy, por el arte de la justicia los cargos á su persona, ha levantado el trapo de la montera, y con algunos ganchos anda haciendo correrías en las vecindades de Andalgalá y Poman. Mas le habria valido, si fuese inocente, para retirarse, que le acordara garantías plenas, para justificar su conducta, sino era maia.

Su rebeldía y su rebelion forman hoy un verdadero delito, un atentado que lo hace responsable de su conducta pasada y presente, antes fué rebelde, en la actualidad es revoltoso y montonero.

Se queda solo y perdido. Nadie lo sigue, y suponiendo que hubiera algunos locos que lo siguieran, el poder del Gobierno y de toda la Provincia muy luego escarmantar al culpable.

Algunos malos para la Provincia; algunos desordenes y gastos que pueden costar á sus autores y complicados mas caro de lo que ellos se figuren.

Creerán posible el triunfo de una miserable montera? No es posible; y si tal sucede, sea por el momento, sea por el futuro, que no conviene á la Provincia, sea por el momento, sea por el futuro, que no conviene á la Provincia, sea por el momento, sea por el futuro, que no conviene á la Provincia.

en el interior del carruaje. La esfera del centro señala la hora que es, y sirve para arreglar su veintena de la derecha, la cual describe en el tiempo empleado en la marcha el eje de la abscisa del carruaje por horas. La esfera de la izquierda muestra los kilómetros recorridos y por medio de ella, el viajero puede saber si el cochero comienza el carruaje con la veintena del reglamento.

El día 1.º de mayo, según el *Courier*, *El País*, ha tenido lugar una terrible catástrofe en Harpersville, en el condado de Broome. Treinta y siete jóvenes de ambos sexos habían organizado una partida de tiro. De pronto se cayó un proyectil que se hirió bajo sus pies y alargó una víctima persona.

Buen marino Un oficial encargado del reclutamiento marino, recibió últimamente, dice un diario extranjero, el siguiente carta.

“A toda persona autorizada para contratar un buen marino, fuerte y bien constituido, para la marina de los Estados Unidos.

“Yo, querido caballero, tengo deseos de contratar un marino. Me halla en el círculo por haber sucedido de lo lindo á mi legítima esposa, y solo pido una cosa que es la de hablar á mi bella, para dar una fracción de los rebeldes del Sur, que la merecen lo bastante que mi mujer, por haberme traído un hijo, me ha dado un hijo. Tened la bondad de contestarme sin tardanza—Vuestro servidor—W. S.”

Una enfermedad epidémica—Acaba de manifestarse en Plymouth una terrible epidemia, contra la cual han sido inútiles hasta el presente todos los esfuerzos de la ciencia, que en pocas horas arrebató á los acometidos, y que no se anuncia con ningún síntoma precursor. En los entes sucede con presteza una prostración de la cual no vuelve á salir. Ponense rígidos los miembros, quedan las pupilas insensibles á la luz, está dolida la superficie del cuerpo, cabida está la cabeza, fijas las mandíbulas y la respiración forma un silbido al travesar con fuerza por entre los dientes apretados, el enfermo en fin, queda completamente electroso.

El vapor *Pudaki* debe llegar el lunes de los puertos del Uruguay y saldrá el miércoles á las 5 en punto de la tarde para Montevideo. Atencio.—Cuatro pesos fuertes para pasajeros de cámara y dos de proa.

El vapor *Esmeralda* no habiendo salido hoy por no estar concluidas aun las reparaciones que se le están haciendo—saldrá el miércoles á las 5 en punto de la tarde para Montevideo. Atencio.—Cuatro pesos fuertes para pasajeros de cámara y dos de proa.

El vapor *Esmeralda* no habiendo salido hoy por no estar concluidas aun las reparaciones que se le están haciendo—saldrá el miércoles á las 5 en punto de la tarde para Montevideo. Atencio.—Cuatro pesos fuertes para pasajeros de cámara y dos de proa.

hor. Acordó instantáneamente el Comodoro Alvarez y siguiendo al malvado lo precipitadamente, dió una puñalada al comisario de la policía, el cual se retiró al fatal golpe con la mano izquierda, la que recibió una puñalada que le cortó parte del hueso del dedo índice.

Teatros.—Parodiando las frases de Adriano Lecourcer en el drama que escribió Scribe con ese nombre, é invirtiendo completamente su sentido, podemos decir hoy aquello de:

“Las puertas del Eden se abren, y todo vuelve al mismo estado. Ambos teatros convidan hoy á pasar una noche agradable. Colón con las maravillas de los hermanos Lees, y las pitantes gracias de los Brufos; La Victoria con el atractivo de un drama, muy aplaudido siempre por nuestros públicos, y la novedad del estreno de dos ó tres artistas.

Anagrama.—Una señora veneciana ha compuesto el siguiente, con el nombre de Victor Manuel, que en italiano es *Vittorio Emanuele*.

Armi, é tino il Veneto (Armi, el Veneto es tuyo). La fiesta del bucy gordo.—Un diario de París de fecha 15 de Febrero trae la siguiente reseña acerca de esa fiesta en un último carnaval.

“Hoy domingo ha tenido lugar la primera salida del bucy gordo. El acompañamiento salió á las diez y media de la mañana del rastro de Montmartre, para seguir el itinerario indicado, con anterioridad. Se componía de un pelotón de la guardia de París á caballo, de dos heraldos con las armas de la ciudad, de tambores y clarines á pie. Cuarenta músicos á caballo, vestidos unos á la usanza de Francisco I, otros con trajes de la época de Enrique III, eran escoltados por otros personajes vestidos con disfraces carnalescos.

La multitud que lo presenciaba se manifestó alegre y bulliciosa con la presencia de los disfraces de esos blancos y negros. Seguían luego los dos carros tradicionales. El primero tirado por cuatro caballos y guiado por un postillon, figuraba una plataforma adornada, sobre la cual estaba *Francisco Primo*, como si dijéramos *Francisco Primo*, el héroe de esta fiesta popular.

Este magnífico animal fué presentado en el centro de Poissy, por un criador de ganados. Su vestimenta [piel] es blanca, pesa 1.100 kilogramos [cerca de 2.500 libras], mide 2 metros de altura, 50 centímetros, más de 2 varas, uno de los mas hermosos productos de la raza veneciana.

Dos hombres montados á caballo y llevando estandartes en los que se hallaban inscriptos algunos lemas, escoltaban el carro de *Francisco Primo*.

Division del partido injustificada.

La suscripción popular para el camino á Córdoba.

Noticias diversas.

Acto de mendicis.

Novedades filarmónicas.

La mujer con mirinaque.

Tragedias volantes y el salto del Niágara.

Acto de mendicis.

AVISOS REPETIDOS

Table with multiple columns listing various services and prices, including 'Ferro-carril del Oeste' and 'Ferro-carril del Norte'.

IMPRESA DE EL SIGLO

NUEVO ESTABLECIMIENTO TIPOGRAFICO.

153 VICTORIA 153.

Este establecimiento, situado en uno de los parques mas centrales de la ciudad, a dos cuadras y media de la plaza de la Victoria para el Oeste, cuenta con un abundante surtido de tipos norte-americanos, adornos y viñetas para toda clase de trabajos.

Libros, Periódicos diarios o semanales, Folletos, Estados, Circulares, Cuentas, Esquelas, Letras de cambio, Tarjetas finas, Pagarés, Reembarcos, Paquetales, Carteles de todas dimensiones.

A mas de los materiales destinados al diario, el departamento de obras está provisto de cuanto puede necesitarse para las impresiones que se encomienden, como: Libros, Periódicos diarios o semanales, Folletos, Estados, Circulares, Cuentas, Esquelas, Letras de cam-

bio, Tarjetas finas, Pagarés, Reembarcos, Paquetales, Carteles de todas dimensiones. Estas impresiones pueden hacerse en francés, inglés, portugués e italiano, ofreciéndose una esmerada corrección. Los precios serán módicos. El propietario ofrece atender con la mayor prontitud los encargos que se hagan. La oficina está en el segundo zaguán, mientras no se terminan las obras exteriores de la casa que corresponden a la imprenta.

BANCO MAU Y CA. CALLE CASARSA N. 101 y 102. La tarde, viernes, en el Banco Central, en esta casa, será al siguiente.

En metalico. Para los SALDOS A NUESTRO FAVOR a razón de 100 pesos por cada 100 pesos de saldo a favor de los SALDOS CONTRA NOSOTROS a la de 100 pesos.

Al Publico. Se han trasladado a la calle de Bolívar, núm. 11, el D. P. Segura, que estaba en la misma calle núm. 18, y se halla bajo el cargo de D. C. Barera. al 9-64.

Parque 222 y 224. Se precia un portero. al 9-3p. ParaBahia Blanca y Patagones. EL VAPOR NACIONAL. CORRIENTES.

Escritania Pública. Se ha trasladado a la calle de Bolívar, núm. 11, el D. P. Segura, que estaba en la misma calle núm. 18, y se halla bajo el cargo de D. C. Barera. al 9-64.

Al Comercio. El secretario de Ferrol Pagnin se ha trasladado a la calle Reconquista núm. 115. al 9-64.

Al Comercio. Necesitando la Municipalidad contratar por año el arreglo y conservación del riego del Canal de San Carlos que quiere hacerse cargo de ello, piden al Sr. Secretario de la Corporación con todas las condiciones y condiciones necesarias para ello se recibirá el miércoles 8 de abril a la una de la tarde las propuestas cerradas que al efecto se presentarán.

Estancia en Venta. Sin riesgo de Indios. Se vende una finca formada, en la Laguna de los Padres, cerca al mar, con arroyo permanente y 4 una laguna del Puerto de embudo, compuesta de dos lagunas de terreno, de la mejor de aquellos campos, 8000 ovas, 1600 vacas, caballos, yeguas, puercos corrales. Para tratar con el Sr. Barera, en la calle de Bolívar, núm. 11, al 9-64.

Al Comercio. Desde una fecha anterior de socio en nuestra casa, don Antonio Eggera—Buenos Aires, el 5 de abril de 1922. M. Wray y C. al 9-6p.

Ferro-carril del Oeste. En los días de fiesta el precio de la Estación Central hasta el de Flores y el Central, es de 65 en primera y 45 en segunda.

Amortización de las Acciones. Queriendo pagar algunos títulos se avisa al público que quedan fijos los días 14 y 21 del presente, y el 28 de Abril próximo para el pago, debiendo ser los títulos en el momento de su entrega, para ser recibidos en el momento de su entrega, para ser recibidos en el momento de su entrega, para ser recibidos en el momento de su entrega.

Comisaria General de Guerra y Marina. Aviso Oficial. Disposición superior el 6 del presente entrante abril, a las 2 de la tarde, tendra lugar en los almohaces de Comisaria, la liquidación verbal, para proveer a los medios de los artículos siguientes.

Al Comercio. Necesitando la Municipalidad contratar por año el arreglo y conservación del riego del Canal de San Carlos que quiere hacerse cargo de ello, piden al Sr. Secretario de la Corporación con todas las condiciones y condiciones necesarias para ello se recibirá el miércoles 8 de abril a la una de la tarde las propuestas cerradas que al efecto se presentarán.

Al Comercio. Desde una fecha anterior de socio en nuestra casa, don Antonio Eggera—Buenos Aires, el 5 de abril de 1922. M. Wray y C. al 9-6p.

Al Comercio. Desde una fecha anterior de socio en nuestra casa, don Antonio Eggera—Buenos Aires, el 5 de abril de 1922. M. Wray y C. al 9-6p.

Al Comercio. Desde una fecha anterior de socio en nuestra casa, don Antonio Eggera—Buenos Aires, el 5 de abril de 1922. M. Wray y C. al 9-6p.

Al Comercio. Desde una fecha anterior de socio en nuestra casa, don Antonio Eggera—Buenos Aires, el 5 de abril de 1922. M. Wray y C. al 9-6p.

Al Comercio. Desde una fecha anterior de socio en nuestra casa, don Antonio Eggera—Buenos Aires, el 5 de abril de 1922. M. Wray y C. al 9-6p.

Administración General de Correos Nacionales. Buenos Aires, Marzo 26 de 1922. Por el convenio Postal celebrado el 8 de Abril pasado entre España y Portugal, cuyo documento he recibido de la Administración General de Correos de España, queda establecido que, desde el 1.º de Febrero las correspondencias españolas que se dirigen al Brasil, a la República Argentina, a la República Oriental del Uruguay, y viceversa, se giran por intermedio de la Administración de Correos de Lisboa. Al efecto las cartas deben expresarse—Vía Lisboa, Lisboa, Lisboa, y no debiendo expresarse—Lisboa, Lisboa, Lisboa, ni por debajo de las impresiones. Llevar, en cada una de ellas, una banda, de manera que sea fácil su inspección. Lo que pongo en conocimiento del público, y del comercio en particular, a los fines que son convenientes.

Institución de ahorros para comerciantes, Como tambien para todos los consumidores de la tina. El infrascripto desea informar a la muy respetable comunidad de esta ciudad, y de la campaña que ha establecido una fábrica de tinas.

Gran surtido de Lámparas. A precios sumamente baratos y depósito de aceite de kerosene del mejor y mas acreditado, tambien se arreglan toda clase de lámparas, y quinqués viejos al aceite de kerosene, con los de la marca de Jerosen, de la casa de la Defensa 154.

Para el Paraguay. Admitido en el acreditado pasaje nacional. Presidente Lopez. Se Alquilan. Diez hermosas Casas a nueve cuadras de la Plaza de la Victoria entre en la calle de la Florida Núm. 408, 417, 418, 419, 420, 421, 422, 423, 424, 425, 426, 427, 428, 429, 430, 431, 432, 433, 434, 435, 436, 437, 438, 439, 440, 441, 442, 443, 444, 445, 446, 447, 448, 449, 450, 451, 452, 453, 454, 455, 456, 457, 458, 459, 460, 461, 462, 463, 464, 465, 466, 467, 468, 469, 470, 471, 472, 473, 474, 475, 476, 477, 478, 479, 480, 481, 482, 483, 484, 485, 486, 487, 488, 489, 490, 491, 492, 493, 494, 495, 496, 497, 498, 499, 500.

FOSFATO DE HIERRO DE LERAS—DOCTOR EN CIENCIAS. Inspector de la Academia de Paris, Fr.

GRAN CAJA DE AHORROS SOBRE LETRAS HIPOTECARIAS. Creacion de capitales, dotes, pensiones y rentas.

EL PORVENIR DE LAS FAMILIAS. COMPANIA GENERAL CHILENA DE SEGUROS MUTUOS SOBRE LA VIDA. AUTORIZADA POR SUPLENTO DECRETO DEL 12 DE ENERO DE 1922.

GRAN RIFA. De sobre mesa montado en cuatro columnas, febriles de líquido el movimiento del regulador, según astronomía, regulador con campana de horas y medias, demuestrando los días de la semana en el cuadrante del reloj, máquina astronómica, gran cuadrante con los meses del año y día de número de días correspondiente a cada mes, los días de fiesta y los días de los meses correspondientes, entrada y salida del signo, movimiento para los años bisiestos, movimiento de los meses, movimiento de los días, movimiento de los meses, movimiento de los años bisiestos.

Nuevas peninsulares CORREOS DEL ESTADO. ADMINISTRACION GENERAL—PUNTO 121. Los empresarios que desearan tener en conocimiento del público que desde el 1.º de Noviembre quedan definitivamente cerradas las salidas en el correo, y que desde el 1.º de Noviembre quedan definitivamente cerradas las salidas en el correo, y que desde el 1.º de Noviembre quedan definitivamente cerradas las salidas en el correo.

Al Comercio. Desde una fecha anterior de socio en nuestra casa, don Antonio Eggera—Buenos Aires, el 5 de abril de 1922. M. Wray y C. al 9-6p.

Al Comercio. Desde una fecha anterior de socio en nuestra casa, don Antonio Eggera—Buenos Aires, el 5 de abril de 1922. M. Wray y C. al 9-6p.

Al Comercio. Desde una fecha anterior de socio en nuestra casa, don Antonio Eggera—Buenos Aires, el 5 de abril de 1922. M. Wray y C. al 9-6p.

Al Comercio. Desde una fecha anterior de socio en nuestra casa, don Antonio Eggera—Buenos Aires, el 5 de abril de 1922. M. Wray y C. al 9-6p.

Al Comercio. Desde una fecha anterior de socio en nuestra casa, don Antonio Eggera—Buenos Aires, el 5 de abril de 1922. M. Wray y C. al 9-6p.

Al Comercio. Desde una fecha anterior de socio en nuestra casa, don Antonio Eggera—Buenos Aires, el 5 de abril de 1922. M. Wray y C. al 9-6p.

Al Comercio. Desde una fecha anterior de socio en nuestra casa, don Antonio Eggera—Buenos Aires, el 5 de abril de 1922. M. Wray y C. al 9-6p.

Al Comercio. Desde una fecha anterior de socio en nuestra casa, don Antonio Eggera—Buenos Aires, el 5 de abril de 1922. M. Wray y C. al 9-6p.

Al Comercio. Desde una fecha anterior de socio en nuestra casa, don Antonio Eggera—Buenos Aires, el 5 de abril de 1922. M. Wray y C. al 9-6p.